



4 Pièces

103 m²

Réf. W-02XSYE

5 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à louer (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au pied de la place de l'Etoile, Engel & Völkers vous propose la location d'un appartement meublé de 103m², 4 pièces au 3e étage avec ascenseur d'un immeuble haussmannien.L'appartement se compose d'une entrée, d'un double séjour salle à manger, d'un balcon filant avec vue sur l'Arc de Triomphe, d'une cuisine séparée aménagée.L'espace nuit comprend deux chambres, d'une salle de bain avec baignoire et douche, d'une salle de douche et un dressing.DPE : E - 233kWh/GES : E - 52kgCO²/Estimation des coûts annuels d'énergie du logement : entre 1 900€ et 2 610€ euros par an.Loyer 4 800€ + 200€ de ...

Nearby Place de l'Etoile, Engel & Völkers offers you the rental of a furnished apartment of 103m², 4 rooms on the 3rd floor with elevator of a Haussmann building.The apartment consists of an entrance, a double living-dining room, a long balcony with a view of the Arc de Triomphe, a separate fitted kitchen.The sleeping area includes two bedrooms, a bathroom with bathtub and shower, a shower room and a dressing room.DPE : E - 233kWh/m².yearGES : E - 52kgCO²/m².yearEstimated annual energy costs for housing: between €1,900 and €2,610 euros per year.Rent €4,800 + €200 charges.Tenant Fees: Lease ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

